

ric no sólo radica en la imprudencia de cuestionar una decisión pronunciada por un tribunal de la República independiente, sino que también vuelve a desconocer la separación de los poderes del Estado, principio fundamental dentro de una democracia.

Gabriel Ignacio Ramos Navarrete

Defensor del pueblo

- Chile es una de las pocas democracias modernas que aún carece de un defensor del pueblo (*ombudsman*), y más aún, de un *ombudsman* autónomo, independiente del poder que debe supervisar. En más de cien países, esta institución es un estándar básico de protección del ciudadano frente a abusos de la administración pública.

Frederic Bastiat definía la ley co-

Por eso, Chávez
man autónom
greso con alto
estable e indepe
No reemplaza
rías: previene
daciones, obli
equilibra el po

Lejos de de
gura lo hace ri
rente y confial
momento de a
ca madura tan
pacidad de d
frente a sí mis

Jo

Ley Naín-R

● La ley N° 21.436, de 10 de abril de 2023, establece el principio de la función social de la economía.